



手代木中だより

光輝学園



Chance Challenge Creative

つくば市立手代木中学校

令和7年12月24日 No.5

2025年 師走を迎えて

師走の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、99日間の後期授業日数のうち、本日で49日間を無事に終え今日の日を迎えることができました。これもひとえに、日頃から子どもたちの健やかな成長を温かく見守り、支えてくださった皆様のおかげです。10月からの3カ月は、体育祭、合唱祭など、学校の主要な行事をはじめ、様々な教育活動が行われました。子どもたちは、これらの活動を通して多くのことを学び、友と協力し、大きく成長した姿を見せてくれました。明日からは、子どもたちが待ちに待った冬休みが始まります。9年生はこれから受験シーズンを迎えますが、各御家庭にとって年末年始はご家族で過ごす貴重な時間でもあります。この機会に、学校生活ではできない体験をしたり、家族との対話を深めたりして、心身ともにリフレッシュしてほしいと願っています。

保護者の皆様には、冬休み中も引き続き、規則正しい生活習慣の維持と、安全面へのご配慮をお願いいたします。特に、交通事故や怪我の防止、そして引き続きのインフルエンザ等の感染症対策にご協力をお願いいたします。

何かと慌ただしい時期となりますが、皆様くれぐれもご自愛いただき、輝かしい新年をお迎えください。年明けに、また元気な子どもたちに会えることを教職員一同、楽しみにしております。本年中のご協力に重ねて感謝申し上げますとともに、来年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。それでは皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。 手代木中学校長 四位 悟

合唱祭

今年の合唱祭はインフルエンザ感染拡大の影響で2日間に分かれての実施になりました。最後になった9年生は10/30にノバホールで、7,8年生は11/11に体育館で実施できました。たくさんの保護者の方に鑑賞いただきました。ありがとうございました。



9年生との会食

11月下旬から、給食の時間に校長先生と9年生との会食が始まりました。1クラス6~7人のグループをつくって校長先生と話をしながら会食します。全員の生徒に「手中の3年間で学んだこと」という質問に答えてもらっています。9年生は振り返りながら一人一人しっかり語ってくれています。12月で半分の3クラスが終了しました。ちょっと緊張気味の生徒もいますが、楽しくお話をする生徒が多く、和やかな声が聞こえます。

